



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Änderung der Verordnung über die Reduktion der CO₂-Emissionen (CO₂-Verordnung); Anhörung

P151852

Änderung der Energieverordnung (EnV); Anhörung

P151853

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die vom Bund vorgesehenen Anpassungen der CO₂-Verordnung und der Energieverordnung. Die neue Verteilung der Globalbeiträge aus der Teilzweckbindung der CO₂-Abgabe ermöglicht es den Kantonen, alle direkten Massnahmen der Förderung gegenüber dem Bund geltend zu machen.

